



Klub der Freiheitlichen Bezirksräte Wien Penzing

Die unterzeichnenden Bezirksräte der FPÖ stellen zur Bezirksvertretungssitzung am 25.09.2024 gemäß § 24 GO-BV folgenden

Antrag

Fahrverbot Erdenweg

Die Bezirksvertretung möge beschließen:

Die Amtsführende Stadträtin für Innovation, Stadtplanung und Mobilität, Mag. Ulrike Sima, möge dafür Sorge tragen, dass am Erdenweg zwischen Bierhäuserberggasse und der Kreuzung mit der Kometengasse das Fahrverbot ausgenommen Anrainer wieder kundgemacht wird.

Begründung

Trotz aufgenommener Maßnahme im „Masterplan Gehen“, den Durchgang am Friedhof Hütteldorf zu ermöglichen, sind derzeit keine diesbezüglichen Aktivitäten zu bemerken. Die Tore des Friedhofs Hütteldorf werden weiterhin in der Zeit zwischen Anfang November und Ende Februar erst kurz vor 8:00 Uhr geöffnet.

Der Weg über den Erdenweg stellt daher in dieser Zeit für die südlich vom Wolfersberg zu Fuß kommenden Kinder den kürzesten Schulweg dar. Der Erdenweg ist in diesem Abschnitt ausgesprochen eng und steil. Eine maximale Verkehrsberuhigung ist daher angezeigt, zumal der Umweg für Fahrzeuge über die Bierhäuserberggasse vollkommen unerheblich ist.

KO BR Armin Blind

BR Mag. Oliver Drahosch, MBA

BR Harald Stark